

卒後臨床研修センター・キャリア支援室だより

Vol 1 (2009.5.1)



佐賀大学の風景より① 「古墳」と呼ばれていますが、本当はもちろん古墳ではありません。下の集合写真はここで撮りました。

【1年目の先生たちが加わりました】



新年度となり卒後臨床研修センターには新メンバーが加わりました。本年度は、看護部との合同オリエンテーションや医師会の先生方にもご協力をいただき、佐賀県内の研修病院合同のオリエンテーションなども開催されました。

また、H20年度予算で購入したシミュレーターもさっそくオリエンテーションで活躍してくれました。1年目の先生方がDRになって1か月、これからもよろしくお願いします。



病院長挨拶で
始まりました

看護部長
です



医師－看護師合同オリエンテーションでは安全管理を中心に学びました。



4月9日 第1回佐賀県研修医合同オリエンテーションが開かれ、脊振小学校の末次由紀子校長先生・「言葉づかいは心づかい」、長崎医療センター江崎宏典先生・「医師と患者のコミュニケーションスキル」という2題の教育講演をしていただきました。



導尿の練習
もします



本年度のオリエンテーションではシミュレーターも積極的に導入していきました。一番右の写真の青紫の装置は「グリッターバッグ」といいます。手洗いがきちんとできているかどうかのチェックを受けているところです。

これからも研修医の先生方の日常や、セミナー等の様子、新しく購入したシミュレーターのご紹介をしていきたいと思っております。各診療科からの記事の提供もお待ちしております。

担当：卒後臨床研修センター内 キャリア支援室
吉田
センター内線 3359